

Inicia visita gubernamental a Camagüey

Última actualización: Miércoles, 17 Abril 2024 13:50

Visto: 119

Camagüey, 17 abr.- Este miércoles y jueves transcurre la visita gubernamental a Camagüey, como parte del necesario diálogo de las autoridades del país en la base y para chequear objetivos estratégicos y programas priorizados para la nación.

De acuerdo con el perfil en la red social X (antes Twitter) del Gobierno de la República de Cuba, desde horas tempranas de este miércoles comenzaron dichos intercambios, que se extenderán hasta el 18 de abril.

El objetivo es mantener un estrecho vínculo con la población y las autoridades locales, así como controlar y evaluar la implementación de las proyecciones de Gobierno para corregir distorsiones y reimpulsar la economía, precisó la fuente en la mencionada plataforma.

En anteriores publicaciones de ese propio perfil se resaltan las palabras del miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba y primer ministro, Manuel Marrero Cruz, en la más reciente reunión mensual con los gobernadores, cuando afirmó que “las proyecciones del Gobierno no son ajenas a nadie, incluso las del programa de estabilización macroeconómica, que todo el mundo ve muy lejos, de allá «arriba»; todo impacta en los territorios y la población”.

La visita gubernamental durante estas dos jornadas a Camagüey constituye un importante mecanismo para la retroalimentación entre el pueblo y sus dirigentes, en aras de contribuir a una mejor marcha de los procesos que se llevan adelante en la Isla.